

BILLARD / Die beiden Mattersburgerinnen Steffi Rainer und Barbara Kosak beherrschten das Feld.

Stephanie Reiner ist Landesmeisterin

Letzten Sonntag fanden in Eisenstadt die Burgenländischen Pool-Billard-Landesmeisterschaften der Damen und der Senioren unter der Leitung von Alfred Bitriol (BSV Pegasus Eisenstadt) und Benjamin Pahr (UBC Pinkafeld) statt.

Triumphales Turnier des BSV Pegasus Eisenstadt

Bei den Damen holte sich die für den BSV Pegasus Eisenstadt spielende Mattersburgerin Stephanie Reiner vor ihrer Klubkollegin Barbara Kosak den Titel. Dritte wurde Doris Prasch, die das Ihre zum triumphalen Turnierabschneiden des BSV Pegasus Eisenstadt beitrug. Stephanie Reiner: „Ich freue mich natürlich, gegen Barbara, die derzeitige Österreichische Pool-Billard Damen-Nummer-Eins, gewonnen zu haben. Aber zum Feiern

bleibt mir nicht viel Zeit, da ich neben der Landesmeisterschaft Damen auch die Landesmeisterschaften Jugend und Allgemeine Klasse spiele und dafür natürlich auch trainieren muss.“

Barbara Kosak: „Stephanie Reiner hat mir in einem wirklich tollen Match mit 4:5 Games den Landesmeistertitel weggeschnappt, den ich diesmal leider nicht verteidigen konnte. Steffi, mit der ich auch in der Mannschaft spiele, sehe ich als meine potentielle Nachfolgerin und wünsche ihr, dass sie bald Österreichische Pool-Billard Mädchen-Nummer-Eins wird.“

Bei den Senioren landete kein Bezirksspieler auf den Spitzenplätzen. Gewonnen hat auch dort ein BSV-Pegasus-Eisenstadt-Spieler, nämlich Franz Kovacs, vor Christian Schramm vom UBC Billardcafé Pinkafeld.